

Höllinghofen, Bestand Nehlen

1557 Juli 5 Alpen

Johann von der Hovelich, Drost zu Alpen, beurkundet als Vormund der Söhne des Grafen Gumprecht zu Neuenahr und Limburg, daß der ehrenhafteste Jost Droste zu Schreckhausen von dem Grafen Gumprecht mit dem "Hanekey der Drogen" als Mannlehn belehnt worden sei, daß Jost nun ohne Leibserben verstorben und das Lehngut damit den Grafen von Limburg heimgefallen sei. Als nächster Schwetmage und Agnat der Verstorbenen habe Johann Droste, Gograf zu Erwitte, um Belehnung mit dem Gute gebeten; derselbe wird nun mit der Drosteschen Hanekey-Hälfte belehnt (während die andere Hanekey-Hälfte Balthasar von Oer zu Lehen trägt) und gelobt Lehntreue. Der Aussteller siegelt.
Siegel, mit ganzem Wappen, größtenteils gut erhalten.

Orig., Perg.